

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Band: 42 (2015)
Heft: 4

Rubrik: Información de la OSE

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nueva Directora de educationsuisse

El 1 de junio, Barbara Sulzer Smith asumió la dirección de la Secretaría de educationsuisse. Sulzer Smith estudió en la Universidad de San Gall, de 2010 a 2014 fue directora de la Escuela Suiza en Barcelona y durante dos años formó parte de la directiva de educationsuisse. En educationsuisse es directora de los dos departamentos: Escuelas Suizas y Formación en Suiza.

Cuatro preguntas a Barbara Sulzer Smith

“Panorama Suizo”: ¿Qué la motivó a asumir este puesto en educationsuisse?

Barbara Sulzer Smith: Las Escuelas Suizas en el extranjero son muy importantes para mí y considero que tienen un gran potencial de desarrollo. Por razones familiares me marché de la Escuela Suiza de



Barcelona en verano de 2014 y ahora estoy muy ilusionada con la perspectiva de poder seguir trabajando para las Escuelas Suizas y participar en su desarrollo en los próximos años.

¿Qué importancia tienen las escuelas suizas en el extranjero?

Gozan de una buena reputación en los países anfitriones y apoyan de forma ideal a la Confederación a la hora de aplicar sus metas de política exterior. Por una parte, las escuelas contribuyen a que nuestro sistema de educación sea un exitoso producto suizo de exportación, y por otra, están extraordinariamente bien interconectadas gracias a sus alumnos, los padres, el profesorado y las instituciones locales, lo que fomenta las relaciones entre el país anfitrión y Suiza.

¿Por qué resulta, en su opinión, tan atractiva Suiza como lugar de formación?

Considero que la formación integral, la didáctica de las lenguas y la transmisión de valores (suizos) constituyen las principales piedras angulares de la formación suiza y las características diferenciales de nuestras escuelas en el extranjero frente a otras escuelas internacionales. Creo que la formación profesional es otra característica muy atractiva del sistema de educación suizo, si bien hasta ahora este aspecto se ha exportado demasiado poco, pero es, sin lugar a dudas, un potencial para el futuro.

¿Están suficientemente bien preparados los diplomados de escuelas suizas en el extranjero para estudiar en Suiza?

En principio, sí. Las principales universidades suizas, por ejemplo la Escuela Politécnica de Zúrich (ETH), también suponen un gran desafío para los estudiantes suizos. Pero a menudo los diplomados de las escuelas suizas y sus familiares sólo conocen estas universidades de primera calidad y quieren a toda costa estudiar allí, aunque una ins-

titución educativa en otro lugar, quizá incluso otro tipo de formación, serían más adecuados.

■ En www.educationsuisse.ch encontrará información sobre la formación en Suiza y las escuelas suizas.

Puede ponerse en contacto con los dos departamentos de educationsuisse dirigiéndose a: *Escuelas suizas en el extranjero*, Teléfono: +41 (0)31 356 61 20, office@educationsuisse.ch

Formación en Suiza, Teléfono: +41 (0)31 356 61 04, info@educationsuisse.ch



Fallece Alfred Weber

Alfred Weber, Presidente de la Organización de los Suizos en el Extranjero entre 1976 y 1981, falleció el pasado 26 de marzo a la edad de 91 años. Este político del PLR, ciudadano de Uri, fue miembro del Consejo Nacional entre 1963 y 1979. De 1970 a 1971 fue Presidente del Consejo Nacional. Weber ocupó numerosos cargos políticos: entre 1952 y 1958 representó al municipio de Altdorf ante el Consejo de Distrito, y paralelamente fue miembro del Consejo Municipal. Desde 1958 formó parte del Consejo Gubernamental del cantón de Uri y fue elegido dos veces Presidente del Gobierno cantonal de Uri.



¡Gratis al Juskila!

Del 2 al 9 de enero de 2016, 600 niños de 13 a 14 años de edad pasarán una semana de deportes de nieve gratuita en Lenk, Oberland bernés. Esta ya es la 75ª edición de dichos campamentos. Entre los 600 ganadores de esas plazas se encontrarán además 75 suizos residentes en el extranjero.

El 2 de enero de 2016, otros 600 niños y niñas de entre 13 y 14 años procedentes de toda Suiza viajarán en un tren especial a Lenk, en el Valle del Simmen: este campamento de esquí para jóvenes se llevará a cabo una vez más. Ya es la 75ª vez que Swiss-Ski (Asociación Suiza de Esquí) y sus socios invitan al campamento de deportes de nieve más grande de Suiza. Como representantes de la Quinta Suiza, este año también podrán participar en el Juskila niños suizos residentes en el extranjero. En vez de las habituales 25 plazas reservadas cada año para los suizos en el extranjero, este año, para celebrar el 75º aniversario,



se sortean 75 plazas para niños suizos residentes en el extranjero. Quien haya nacido en 2001 o 2002 puede participar en el sorteo rellenando el talón que figura más abajo. El plazo de inscripción finaliza el 15 de septiembre de 2015.

Quien quiera participar en el campamento de esquí para jóvenes debería poder hacerse entender al menos en alemán, francés o italiano. Ganar una plaza en el sorteo da derecho a participar en el campamento, con clases de deportes de nieve incluidas, así como las comidas y el alojamiento. La organización y la financiación del viaje de ida y vuelta corren a cuenta de los padres. Para las familias de suizos en el extranjero que dudan de si deben hacer la inscripción por razones financieras, la Fundación para los niños suizos en el extranjero ha creado un fondo, de forma que se pueda ofrecer apoyo económico para los gastos de viaje.

A finales de septiembre se comunicará quién ha ganado una de las 75 plazas reservadas para suizos en el extranjero.



Talón para participar en el sorteo de JUSKILA Lenk (del 2 al 9 de enero de 2016)

Se ruega rellenar en letra de imprenta fácilmente legible.

Nombre:	Apellido:	Calle:
Código postal, lugar:	País:	Fecha de nacimiento:
Nombre del padre/de la madre o tutor(a):		
<input type="checkbox"/> Chica	<input type="checkbox"/> Chico	
Municipio de origen en Suiza (véase el pasaporte o el documento de identidad):		
Correo electrónico de los padres:	Teléfono de los padres:	
Deporte:	<input type="checkbox"/> Esquí alpino	<input type="checkbox"/> Esquí de fondo
		<input type="checkbox"/> Snowboard
Se ruega indicar un solo deporte. Tras el sorteo ya no se puede cambiar el tipo de deporte elegido.		
Lengua del niño:	<input type="checkbox"/> Alemán	<input type="checkbox"/> Francés
		<input type="checkbox"/> Italiano
Firma del padre, de la madre o del tutor/la tutora:		
Firma del niño/de la niña:		

Devuelva el talón junto con una copia del pasaporte suizo del padre o de la madre o del niño/de la niña hasta el 15 de septiembre de 2015

(fecha de entrada) a: Fundación para los niños suizos en el extranjero (FNSE), Alpenstrasse 26, 3006 Berna, SUIZA

Información: Fundación para los niños suizos en el extranjero (FNSE), Alpenstrasse 26, 3006 Berna, SUIZA

Teléfono: +41 31 356 61 16, Fax +41 31 356 61 01, E-Mail: info@sjas.ch, www.sjas.ch



Reserva de última hora
Última oportunidad para inscribirse en el 93º Congreso de los Suizos en el Extranjero, que se celebrará del 14 al 16 de agosto de 2015 en Ginebra.

Programa del Congreso

Viernes, 14 de agosto

Reunión de los delegados del Consejo de los Suizos en el Extranjero
Debate electoral con representantes de los principales partidos suizos
Inauguración oficial del Congreso, dedicado a la Ginebra internacional, con posterior aperitivo de bienvenida.

Sábado, 15 de agosto

Tema del día: "Formación del ciudadano: Garantía para una democracia viva"
La consejera federal Doris Leuthard; Manon Schick, Directora General de Amnistía Internacional Suiza, y Arthur Honegger, actual corresponsal en el extranjero de SRF, expondrán sus ideas sobre una democracia viva y responderán a preguntas formuladas al respecto.

Velada de clausura del Congreso en las bodegas Domaine du Château de Penthes

Domingo, 16 de agosto

Los participantes podrán optar por una de las dos excursiones propuestas

Tema, programa, inscripción y alojamiento:
www.aso-kongress.ch

La meta es un Parlamento Juvenil de Suizos en el Extranjero

El Servicio para Jóvenes de la Organización de los Suizos en el Extranjero organiza un seminario en el marco del Congreso de los Suizos en el Extranjero que se celebrará en Ginebra.

"Formación de la ciudadanía: Garantía de una democracia viva" éste es el lema del Congreso de 2015 de los Suizos en el Extranjero. En un seminario del Servicio para Jóvenes debatimos sobre este tema y nos planteamos la pregunta: "¿Cómo fomentar concretamente la participación política de los jóvenes suizos en el extranjero?" Los participantes podrán participar en la creación del primer Parlamento Juvenil de Suizos en el Extranjero. Junto con la Federación de Parlamentos Juveniles de Suiza (FPJS) fundaremos este Parlamento y elaboraremos con-

juntamente un plan de acción sobre la "Visión 2036" de la OSE.

Los participantes en este seminario aprenderán cómo funciona un debate político, es decir cómo conseguir información basada en una cuestión de fondo y cómo representar los propios puntos de vista. Este taller es dirigido por la Fundación "Dialog", que lanza cada año el concurso "Los jóvenes debaten".

Los conocimientos y habilidades adquiridas se pondrán a continuación a prueba en el podio del Congreso de los Suizos en el Extranjero.

Invitamos cordialmente a todos los que se quieran comprometer a nivel internacional y en nombre de los jóvenes suizos en el extranjero a que se inscriban en nuestra página web www.swisscommunity.org.



Ofertas de la Organización de los Suizos en el Extranjero y sus instituciones asociadas

Como fundación de derecho privado, la Organización de los Suizos en el Extranjero (OSE) es un centro de competencias cuyo objetivo es velar por los intereses de los ciudadanos suizos residentes en el extranjero. Además de publicar la revista «Panorama Suizo», ofrece varios servicios a la Quinta Suiza, en colaboración con sus organizaciones asociadas.

■ **Asesoramiento jurídico.** Asesoramiento gratuito sobre asuntos relacionados con la emigración al extranjero o el regreso a Suiza.

www.aso.ch – Apartado „Beratung“ ("Asesoramiento" – en alemán, francés e inglés)

■ **Red de contactos.** Contactos con suizos residentes en el mundo entero gracias a la plataforma en línea.

www.swisscommunity.org

■ **Ofertas para niños y jóvenes.**

Organización de campamentos vacacionales, cursos de idiomas, etc. para jóvenes suizos residentes en el extranjero que quieran conocer mejor su país de origen.

www.aso.ch > Ofertas

■ **Asesoramiento sobre estudios en Suiza.** También ofrece apoyo y seguimiento a jóvenes suizos residentes en el extranjero que deseen formarse profesionalmente, o

realizar sus estudios en Suiza, en todo lo relativo a la selección de puestos de formación y solicitudes de becas.

www.educationsuisse.ch



Organización de los Suizos en el Extranjero (OSE), Alpenstrasse 26, 3006 Berna – SUIZA, Teléfono: +41 31 356 61 00, info@aso.ch